

## Futuro jefe del MOP se interioriza del proceso

El alcalde de Tomé, Italo Cáceres, valoró la visita a Punta de Parra del futuro ministro de Obras Públicas, Martín Arrau, a fin de abordar el proceso de reconstrucción que deberá continuar durante el próximo Gobierno que debe asumir el 11 de marzo.

“La idea es que pueda interiorizarse en la realidad que está viviendo hoy Punta de Parra, que ha ido avanzando cada vez más en la reconstrucción, pero también reconstruir nuevamente Punta de Parra mejor de lo que estaba, siempre con un sentido de prevención, de poder mejorar la calidad de vida de todos los vecinos”, manifestó el jefe comunal.

En su recorrido por la

MUNICIPALIDAD DE TOMÉ



ARRAU EN PUNTA DE PARRA.

zona, Arrau también llegó hasta el sector Lo Tato, en Concepción, para junto al alcalde Héctor Muñoz y dirigentes sociales revisar el daño que sufrió el sistema de Agua Potable Rural (APR) tras los incendios forestales, comprometiendo el apoyo de la cartera que asumirá en 23 días más. ☈